

COMPRENDRE ???

Par **Profil supprimé** Posté le 21/09/2016 à 14h07

bonjour

mon homme a fait une cure pour arrêter l'alcool en décembre 2015 il n'a pas repris depuis et il a repris le boulot en septembre . moi j'ai mal vécu cette séparation d'un mois . depuis qu'il revenue il a changer et il a garder contacte avec ses amis . surtout avec une copine qui n'a pas arrêter de boire de l'alcool il se parle tous le temps part sms ou telephone . j'aimerais essayer de le comprendre cette maladie . j'aimerais parler de se que j'ai vécu avec d'autre personne .

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 11/10/2016 à 10h08

Bonjour,
Quand on est alcoolique abstinent on a besoin d'être soutenu. La moindre baisse de moral peut vous faire replonger. S'il aide ses amis de cure à tenir le coup, c'est honorable, tout à fait normal et ça doit l'aider aussi.
Essayez de discuter avec votre mari sans pour autant le bombarder de questions. Essayer de vous intéresser à lui, peut-être pourra-t'il vous expliquer ce qu'il a vécu et à partir de ce moment vous pourrez savoir ce qu'il attend de vous.
